



OVERLAND

Find New Experiences





ABOUT OVERLAND

Find New Experiences

OVERLAND, adalah salah satu jasa penyedia wisata adventure yang mengajak Anda berwisata adventure maupun mengadakan kegiatan outdoor activity dan menikmati keindahan alam di daerah-daerah Jawa Barat khususnya kota Bandung.

Berdiri pada tahun 2013, Overland telah mengerjakan project kerjasama untuk memprovide kegiatan outdoor bersama beberapa perusahaan seperti; AHM JAPAN, BANK MANDIRI, Dinas Kesehatan Tanah Laut Kalimantan Timur. Jika di tahun sebelumnya Overland hanya menjual product kegiatan outdoor seperti outbound, paintball, rafting & offroad.

Tahun 2016 Overland ingin mengenalkan product terbaru yang menarik untuk Anda coba, yaitu product wisata alam yang di kemas dalam Fun Venture. Wisata alam ini akan mengajak Anda untuk lebih dekat dengan alam dengan kegiatan Camping & Hiking yang akan sangat memanjakan Anda dari segi pemandangan alamnya, fasilitas, juga entertainment yang menyenangkan juga membuat Anda merasa sangat di manjakan sehingga Anda akan merasa nyaman untuk tinggal semalam menikmati alam.

Overland juga memberikan layanan konsultasi budgeting yang akan membantu Anda untuk bisa bergabung dalam wisata alam ini.



PRODUCT FUN VENTURE

Camping, Hiking, Adventure

Dalam benak Anda mungkin kegiatan camping dan hiking adalah kegiatan yang membuat Anda merasa sulit bahkan tidak nyaman jika harus merasakan tinggal semalam di alam, jangan khawatir Overland akan memprovide seluruh kebutuhan yang menunjang kegiatan camping dan hiking.

Fun Venture, adalah salah satu wisata alam yang di tawarkan Overland kepada Anda yang ingin merasakan sensasi juga pengalaman berbeda saat menginap di alam, berbeda dengan glamcamp yang terkesan glamour, Fun Venture mengajak Anda untuk menikmati wisata alam dengan kegiatan camping dengan fasilitas lengkap, hiking yang akan mengajak Anda untuk melihat keindahan alam seperti kawah, perkebunan teh, sampai bukit yang mengarah ke samudera Indonesia.

Fasilitas yang bisa Anda nikmati dari wisata alam yang di kemas dalam Fun Venture ini diantaranya adalah toilet portable, jika Anda memilih untuk berwisata alam di kota Bandung Anda dapat menikmati sarapan pagi bubur H Oyo yang terkenal di lokasi camping, juga entertainment live music yang dapat Anda nikmati dari depan tenda camping secara langsung, juga beragam menu makan yang dapat Anda pilih.



FUN VENTURE PACKAGES

Rp1.920.000/Person - Min 8 Person
Lokasi Penjemputan Kota Bandung

Destination	Detail	TOTAL
<p>CAMPING & HIKING (Gn. Putri Bandung) 2 Day 1 Night</p>	<p>Transportasi - Unit Land Rover LWB + Driver (8 Person)</p> <p>HIKING & CAMPING - Ticket masuk Gn Tangkuban Parahu - Hiking Track Gn Tangkuban Parahu - PTPN Sukawana Bandung.</p> <p>CAMPING EQUIPMENT - Tent Great Outdoor For 2 Person - Matras, Sleeping bag, Flysheet, Lampu Elektrik - Headlamp + Senter kecil + Api Unggun - 1 Unit Toilet Portable</p> <p>Lunch, Dinner, Breakfast - Menu pilihan lunch & Dinner - Breakfast Bubur H Oyo on the spot</p> <p>Entertainment - Live music Jazz/blues</p>	<p>Rp1.920.000/person Min 8 participant</p>



FUN VENTURE PACKAGES

Rp1.294.218/Person - Min 16 Person
Lokasi Penjemputan Kota Bandung

Destination	Detail	TOTAL
<p>CAMPING, HIKING & Paintball (Gn. Putri Bandung) 2 Day 1 Night</p>	<p>Transportasi - Unit Land Rover LWB + Driver (7 Person)</p> <p>HIKING & CAMPING - Ticket masuk Gn Tangkuban Parahu - Hiking Track Gn Tangkuban Parahu - PTPN Sukawana Bandung.</p> <p>CAMPING EQUIPMENT - Tent Great Outdoor For 2 Person - Matras, Sleeping bag, Flysheet, Lampu Elektrik - Headlamp + Senter kecil + Api Unggun - 1 Unit Toilet Portable</p> <p>Lunch, Dinner, Breakfast - Menu pilihan lunch & Dinner - Breakfast Bubur H Oyo on the spot</p> <p>Entertainment - Live music Jazz/blues</p> <p>Games Paintball On The Spot - Paintball equipment + seragam + peluru + Instruktur</p>	<p>Rp1.294.218/person Min 16 participant</p>



FUN OFFROAD & PAINTBALL

Rp412.500/Person - Min 14 Person
Lokasi Penjemputan Kota Bandung

Destination	Detail	TOTAL
Sukawana, Lembang Bandung Utara	Transportasi <ul style="list-style-type: none">- Unit Land Rover LWB + Driver (7 Person)- Ticket Perhutani Fun Offroad- Kebersihan- Asuransi + P3K Games Paintball <ul style="list-style-type: none">- Unit Senjata Paintball + 40 Peluru- Seragam + Instruktur- Lokasi Paintball di Hutan Lembang- Snack 1x	Rp412.500/person Min 14 participant



OVERLAND

Find New Experiences

CONTACT US

M +62-821-2726-3512

✉ Overlandbdo@gmail.com



www.bandungoverland.com